

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder!

Der Vorsitzende Stefan Freundel begrüßte alle Anwesende und eröffnete die Versammlung. Anschließend wurde den verstorbenen Vereinsmitgliedern gedacht. Im letzten Jahr verstarben unsere Schützenschwester Erna Dölling und unsere Schützenbrüder Ewald Telljohan und Werner Großmann.

Fritz Hoge gab einen Überblick über die Aktivitäten des Schützenvereins im letzten Jahr. Höhepunkte waren das Schützenfest, das Osterschießen und die Sternradtour der Lienener Schützenvereine.

Der Kassenbericht wurde von Jörg Keuenhof vorgetragen. Das Jahr 2008 wurde mit einem leicht positivem Ergebnis abgeschlossen. Die Kassenprüfer bestätigten die ordnungsgemäße Kassenführung und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstands. Dieses wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen.

Die Wahl des Vorstandes wurde von Reinhold Hassmann als Wahlleiter geführt. Hierbei wurden alle Vorstandsmitglieder wiedergewählt.

1. Vorsitzender: Stefan Freundel

2. Vorsitzender: Gerd Schomberg

Schriftführer: Fritz Hoge

Protokoll der Generalversammlung Januar 2009

Geschrieben von: Administrator
Freitag, 03. April 2009 um 21:06 Uhr

Kassenwart: Jörg Keuenhof

Es wurden folgende Beschlüsse von der Hauptversammlung beschlossen:

1. Teilnahme an Beerdigungen von Vereinsmitgliedern

Falls von den Angehörigen keine Uniform gewünscht wird, soll im schwarzen Anzug an der Beerdigung teilgenommen werden.

2. Alternative zur Sternradtour der Lienener Schützenvereine

Die Alternative, statt einer Radtour ein gemeinsames Winterschützenfest zu veranstalten, wurde befürwortet.

3. Schützenfest 2009

Protokoll der Generalversammlung Januar 2009

Geschrieben von: Administrator
Freitag, 03. April 2009 um 21:06 Uhr

Das Schützenfest wird dieses Jahr am 02. Mai gefeiert. Zum Schützenfest soll unsere Internetseite von offizieller Seite freigeschaltet werden.

Geehrt werden dieses Jahr: Albert Sander (50 J.), Gerd Kaßling (25 J.), Friedhelm Teepe (25 J.).

4. Bilder von vergangenen Schützenfesten, Vereinsmitgliedern, etc.

Für unsere Internetseite, Ausstellungen und für unser Bildarchiv sollen alte und auch neue Bilder digitalisiert werden. Die Bilder können beim Vo abgegeben werden. Die werden dann eingescannt und an die Besitzer zurückgegeben.

Die Termine für das Jahr 2009 wurden festgelegt.